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Гильдии ювелиров России

голос гильдии

Принимающей стороной была Всемирная ассоциация 
армянских ювелиров (AJA). Именно по инициативе ее пре-
зидента Гагика Геворкяна члены CIBJO в результате голосо-
вания остановили свой выбор на Армении.

Мероприятие включало в себя пять дней дискуссий по 
широкому комплексу проблем, стоящих перед ювелирной 
промышленностью и отраслью драгоценных камней, в том 
числе совещаний специализированных комиссий, охваты-
вающих алмазы, цветные драгоценные камни, жемчуг, ко-
раллы, драгоценные металлы и геммологические лаборато-
рии, а также этику, маркетинг и образование.

 Конгресс впервые был проведен в быстро растущем 
Центрально-Азиатском регионе и включал в себя три дня 
официальных сессий, а также два предконгрессных дня за-
седаний секторальных комиссий и комитетов.

Местом проведения Конгресса CIBJO 2016 в  Ереване 
стал уникальный Экспоцентр «Меридиан», расположенный 
на территории одноименной ювелирной Свободной эконо-
мической зоны. В работе форума приняли участие около 
120 делегатов со всего мира,  включая многочисленную де-
легацию из стран СНГ (Армении, России, Казахстана, Кыр-
гызстана). Принимающая сторона Конгресса – Всемирная 
ассоциация армянских ювелиров (AJA).

В Пленарной сессии Конгресса принял участие прези-
дент Республики Армения Серж Саргсян, который в своей 
речи подчеркнул: «Армянские мастера внесли большой 
вклад в развитие ювелирного дела по всему миру. Мы про-
должаем эти традиции. В современной Армении ювелирная 
индустрия считается одной из приоритетных и имеющих 
стратегическое значение». 

Президент Армении по завершению своего выступле-
ния наградил президента CIBJO доктора Гаэтано Кавалье-
ри государственной наградой – «Медалью Благодарности». 
Она была вручена президенту CIBJO «За вклад Всемирной 
ювелирной конфедерации в ювелирную отрасль Армении 
и за достойное представление армянских ювелирных тра-
диций в мире».

Гаэтано Кавальери в своей приветственной речи побла-
годарил инициатора проведения конгресса CIBJO в Арме-
нии Гагика Геворкяна, особо обратив внимание на богатые 
ювелирные традиции, которыми славится Армения, и на ту 
роль, которую играет возглавляемая им Всемирная ассоци-
ация армянских ювелиров (AJA). Обращаясь к представите-
лям ювелирной отрасли, он сказал: «Мы твердо убеждены, 
что если вы будете трепетно относиться к самым истокам 
отрасли, бизнес будет по своей природе более здоровым. 

КОНГРЕСС CIBJO-2016 
28 октября Конгресс всемирной ювелирной конфедерации 
CIBJO-2016 завершил свою работу. Почти на неделю ереван 
стал ювелирной столицей мира, куда съехались ключевые 

представители индустрии для обсуждения актуальных 
вопросов развития отрасли.
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Единственным важнейшим постулатом нашей отрасли долж-
но быть твердое обязательство вести бизнес честно и ответ-
ственно, всегда следить за интересами ваших сотрудников, 
заинтересованных лиц и клиентов».

В свою очередь, президент AJA, советник президента 
Армении Гагик Геворкян отметил: «Армения имеет огром-
ный потенциал, ведь наши мастера являются если не 
самыми лучшими, то одними из лучших в мире. К сожа-
лению, большинство из них работают за границей. Наша 
цель – вернуть их из других стран, чтобы они основали свое 
производство, свой бизнес в Армении. Мы должны создать 
соответствующую атмосферу. Знаете, бизнес идет туда, где 
царит мир и доверие. Руководство Армении создает необ-
ходимые условия». 

На Конгрессе внимание участников сосредоточилось 
на вопросах корпоративной социальной ответственности и 
устойчивого развития. Многие из лидеров ключевых отрас-
лей промышленности, гражданского общества и экспертов 
выступили докладчиками и участниками дискуссий. 

Среди них были председатель Кимберлийского процесса 
(КП) от ОАЭ Ахмед бин Сулайем (Ahmed Bin Sulayem), прези-
дент Всемирного алмазного совета Андрей Поляков, испол-
нительный директор Совета по ответственной ювелирной 
практике (Responsible Jewellery Council, RJC) Эндрю Боун 
(Andrew Bone), руководитель Гохрана России Андрей Юрин, 
президент группы АЛРОСА Андрей Жарков, президент Меж-
дународной Ассоциации производителей бриллиантов Мак-
сим Шкадов, президент Антверпенского всемирного алмаз-
ного центра (Antwerp World Diamond Centre, AWDC) Стефан 
Фишлер (Stephane Fischler) и другие.

По итогам конгресса CIBJO были внесены дополнения в 
алмазную «Голубую книгу» (Diamond Blue Book). Алмазная 
комиссия (Diamond Commission) решила добавить опреде-
ления об имитациях и процедурах облагораживания кам-
ней, в том числе описания имитаций, облагораживания и 
искусственных изделий, которые не являются кристаллами 
или были созданы человеком.

Во время Конгресса CIBJO 2016 была отмечена 90-лет-
няя годовщина со дня основания Всемирной ювелирной 
конфедерации в 1926 году.

В связи с этим один из конференц-залов Экспоцентра, 
где проводился конгресс, был назвал именем CIBJO.

Армения, КАзАхстАн,  
Киргизия и россия 

объявили о создАнии союзА  
ювелиров  еАЭс

29 октября в Ереване, где проходил конгресс 
Всемирной ювелирной конфедерации CIBJO и 
международная выставка ювелирных изделий 
и часов JUNWEX Yerevan Show 2016, были под-
писаны документы о создании Союза ювели-
ров стран ЕАЭС: России, Армении, Казахстана 
и Кыргызстана.

«Меморандум об учреждении объединения 
юридических лиц» – под таким названием под-
писались руководители профессиональных ор-
ганизаций ювелирной отрасли четырех стран – 
ассоциации «Гильдия ювелиров России», Все-
мирной ассоциации армянских ювелиров, 
Лиги ювелиров Казахстана и Союза ювелиров 
и предпринимателей Кыргызстана. В докумен-
те отмечается, что союз формируется «в целях 
защиты интересов предприятий, занятых в 
ювелирной отрасли, а также координации уси-
лий ювелирных сообществ государств ЕАЭС 
для решения общих задач ювелирного рынка».

Профессионалы четырех стран ЕАЭС при-
знают «важность создания благоприятных ус-
ловий для реализации потенциала отраслевого 
сотрудничества и увеличения объемов произ-
водственных мощностей». Они ставят задачу 
«всесторонней модернизации, кооперации и 
повышения конкурентоспособности нацио-
нальных экономик», консолидации «предпри-
ятий ювелирной отрасли ЕАЭС, развития инте-
грационных процессов и формирования обще-
го рынка ювелирной продукции». 

Как пояснил глава Гильдии ювелиров России 
Гагик Геворкян: «У нас есть общие вопросы, об-
щие проблемы, которые надо решать сообща. 
Подписав этот меморандум, мы заявляем о 
желании дружно, цивилизованно работать на 
рынках, не в ущерб друг другу».


